

Dimanche, 18 Décembre 2022

Thème : **C'est sérieux**

Textes : **2 corinthiens 5.11-21 et Jean 14.6**

Orateur : **Cèdre Mutundirwa**

Dans la célébration cultuelle des jeunes du dimanche 18 décembre 2022, l'orateur du jour, le frère Cèdre Mutundirwa, a centré son message sur le thème "**c'est sérieux**", avec comme références bibliques 2 corinthiens 5.11-21 et Jean 14.6.

Tout d'abord, il a commencé par nous interpeller au sujet des 2 types de personnes qui existent sur la terre. Nous avons les personnes qui sont en Adam, elles sont condamnées à la mort éternelle à cause de l'acte de la désobéissance qu'Adam avait fait, nous avons aussi les personnes qui sont en Christ, elles ont la vie éternelle. Alors c'est à nous de nous demander en qui nous sommes et changer de camp si nous sommes encore en Adam.

Ensuite, l'orateur nous a parler de quatre grandes vérités. Premièrement, Jésus est mort à la croix pour nous, pour nous libérer de toutes les dominations. Mais aussi deuxièmement, en plus de mourir pour nous, le Christ a ôté tous les péchés du monde ; il ne les a pas couverts, il les a tous ôtés, il s'est directement attaqué aux racines et les a coupées, en lui nous sommes devenus de nouvelles créatures (2 corinthiens 5.17). Mais troisièmement, hélas, l'homme continue toujours à rejeter Christ par son comportement, ses habitudes, ses choix et décisions, malgré tous les bienfaits qu'il a fait pour lui. Heureusement, quatrièmement, la grâce de Dieu est toujours disponible, elle est capable de transformer nos vies, d'ôter en nous l'envie du péché et nous donner l'envie des choses célestes.

"La grâce de Dieu est disponible", telle a été la vérité avec laquelle il a conclu son message. Peut importe la manière dont nous avons vécu cette année, la grâce de Dieu est toujours disponible. Elle a changé radicalement la vie de l'apôtre Paul, elle est aussi capable de changer notre histoire.